

*La Société historique de la mer Rouge*  
*Procès-verbal*  
**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE – 2009**

Tenue le dimanche après-midi, 22 novembre 2009, à partir de 14h, au Centre Pastoral Saint-Joseph, Shédiac.

- 1- Le Président Yves-Martin Robichaud souhaite la bienvenue à l'assistance et rend un vibrant hommage au très regretté père Maurice A. Léger, ami, collègue, et un des piliers de notre Société historique, décédé en janvier 2009.
- 2- L'Ordre du jour est lu et adopté par consensus. (en annexe)
- 3- Mad. Isabelle Cormier du Centre d'Études Acadiennes de l'Université de Moncton fait une présentation sur la collection de documents du père Maurice Léger, déposée au CEA et en cours de classification au centre. Elle invite les gens présents à déposer leurs documents pertinents au centre. Elle répond à quelques questions de gens présents.
- 4- Bernard LeBlanc du Musée Acadien (de l'Université de Moncton) fait une présentation orale avec diaporama au sujet du patrimoine religieux acadien dans la collection du Musée.
- 5- Intermission
- 6- Le procès verbal de l'AGA de 2008 est lu par Claude Léger. Il note que le p.v. est reconstitué de mémoire et à partir de documents, puisque le secrétaire en 2008 était le père Maurice Léger, et que son p.v. n'a pas été retrouvé. Claude Léger propose l'adoption du p.v., Henri-Eugène Duguay appuie. Adopté par consensus. (en annexe)
- 7- Yves-Martin Robichaud présente son rapport de président, s'attardant notamment sur sa participation au Forum des sociétés d'histoire tenu au Village historique acadien en octobre 2009, et dont le principal sujet de discussion fut le patrimoine religieux. (en annexe)
- 8- Normand Robichaud présente son rapport sur l'Été musical 2009, de l'Église historique de Barachois, ainsi qu'une ébauche de la programmation pour 2010. L'année 2009 a été un succès, avec une assistance de 763 amateurs de musique et de chant.
- 9- Marcel Arsenault présente son rapport sur les activités du Musée de l'Église historique de Barachois. Le nombre de visiteurs est en hausse, ainsi que les recettes de fonds du public et des bailleurs de fonds. Par contre des réparations majeures sont nécessaires à la boiserie extérieure de la bâtisse, et une importante campagne de financement est en préparation pour les prochaines deux années. Marcel Arsenault propose la formation d'un comité de financement sous l'égide de la SHMR pour mener à bien la campagne de financement. La proposition est adoptée par consensus.
- 10- Léonce Boudreau présente son rapport du trésorier de la SHMR. Léonce propose l'adoption de son rapport. Adopté par consensus. (en annexe)
- 11- Jean-Loup Guérin propose que l'on étudie les possibilités d'organiser d'autres volets d'activités pour amener des gens à l'Église historique de Barachois. Il propose qu'il y ait 4 comités séparés, qui seront responsables pour : 1- les Étés musicaux; 2 – La galerie; 3 – programmation de musique populaire; 4 – levée de fonds. Juliette Pellerin appuie. Adopté par vote unanime.
- 12- Le lancement du cahier historique à lieu
- 13- Les élections des membres du Conseil pour 2009 – 2010 sont tenues, sous la présidence de Henri-Eugène Duguay. Les suivants sont tous élus par acclamation : Président -Yves-Martin Robichaud; Secrétaire – Claude Léger; Trésorier – Léonce Boudreau; Conseil – Juliette Pellerin, Thérèse Hébert; Charline Hébert; Armand Robichaud. Le poste de vice-président devra être comblé par le Conseil.
- 14- Armand Robichaud propose qu'Henri-Eugène Duguay soit nommé au Conseil. Marguerite Gagnon appuie. Adopté.
- 15- Levée de l'Assemblée.